

Arts martiaux. Le Zénith de Toulouse accueillait hier soir la grande nuit du Shaolin.

Les rois du tatami à l'honneur

Pour sa 21^e édition la Nuit du Shaolin a de nouveau eu lieu au Zénith de Toulouse. Le public a répondu présent hier soir puisque la salle était pleine.

Le show a débuté dès 20 h 30 par un petit tournoi d'exhibition destiné à faire monter l'ambiance. Tous les arts martiaux et leurs représentants se sont réunis pour l'occasion. Lilian Froidure, le champion de Karaté et organisateur du spectacle, a donc de quoi être satisfait. Il a participé également à plusieurs démonstrations. Du Jiu-Jitsu au Kung-Fu, en passant par le taekwondo, le full-contact, le karaté et bien sûr l'arnis dont nous vous parlions cette semaine, les spécialistes s'en sont donné à cœur joie pour en mettre plein la vue au public.

DES SCÈNES DE COMBAT À COUPER LE SOUFFLE

Le Team cascade, réputé pour ses prestations au cinéma, était également présent après un passage remarqué au Palais Omnisports de Paris Bercy il y a quelques jours. Certaines scènes de combat ont donné l'impression de regarder un véritable film d'action tant les gestes étaient effectués avec la plus grande précision. Dans chaque discipline, des jeunes encadrés par leurs entraîneurs ont démontré l'étendue de leur talent. Pour assurer la bonne ambiance, Jean-Luc Reichmann, le présentateur télé, a officié comme consultant. Il a donné une touche humoristique à la soirée. Les amoureux d'arts martiaux ont pu assister à un spectacle de qualité. Rendez-vous l'année prochaine pour la 22^e édition.

L.V.



1



2



3



4



6



5

Le Team Cascade excelle dans les combats cinématographiques (1). Positions toujours spectaculaires du full contact (2 et 3). Prise de bâton en aikido (4). Une trentaine d'adeptes du Kung Fu dans le rôle de paysans défendant leur village. (5 et 7) Lilian Froidure, l'organisateur de la manifestation pour une démonstration à l'épée (6).

Photo DDM, Frédéric Charneux



7

Volley-ball/Pro A. Les Spacer's ne sont pas encore en play off.

Voyage à hauts risques à Montpellier

Football/CFA. Les Toulousains se sont laissés surprendre.

Le TFC tombe dans le piège tendu par Luzenac